

Continúan protestas en Honduras en rechazo a decretos sobre salud y educación



Tegucigalpa, 28 may (RHC) Más de 10 mil médicos, docentes y estudiantes protestaron en Honduras contra dos decretos gubernamentales, que consideran una privatización de la salud y la educación.

La movilización, que se extendió desde la sede del Colegio Médico en Tegucigalpa hasta la la Casa Presidencial, fue reprimida por cientos de policías antimotines, quienes lanzaron bombas lacrimógenas contra los manifestantes.

Las marchas, que se realizan por segunda semana consecutiva, fueron convocadas por una plataforma de lucha por la defensa de la salud y la educación pública, integrada por el Colegio Médico, con más de 10 mil afiliados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/191914-continuan-protestas-en-honduras-en-rechazo-a-decretos-sobre-salud-y-educacion>



Radio Habana Cuba